

## Suspension momentanée d'[EPE News](#)

# Face à l'extrême droite, faisons Front Populaire !

28 juin 2024

Nous interrompons nos programmes habituels de diffusion d'EPE News en cette période politique très chargée. Il y a encore bien des choses à dire sur la présidence de Lyon 1 et son projet. Nous reprendrons en temps voulu [les épisodes d'EPE News](#).

L'urgence est ailleurs. Il nous faut mettre toute notre énergie pour combattre l'extrême droite comme l'ont indiqué nos différents syndicats :

- Face à l'extrême droite, Front Populaire ! [Tract de la CGT](#)
- Il est minuit moins une, dans l'ESR comme ailleurs... Votez pour le programme du Nouveau Front Populaire ! [Tract de la CGT Ferc Sup](#)
- Battre l'extrême droite, par la lutte syndicale et par les urnes avec le Nouveau Front Populaire ! [Communiqué de Sud-éduc](#)
- Face au projet de société raciste, sexiste, liberticide et antisocial, faisons front populaire ! [Tract de Sud Recherche](#)

**Nous vous appelons à aller voter, ce dimanche 30 juin. Pas une voix ne doit aller à l'extrême droite. Face à celle-ci, faisons front populaire !**

Les organisations syndicales CGT et SUD de l'université Claude Bernard Lyon 1

PS1 : Adhérez à un syndicat pour faire front populaire ! Nous contacter :

- [cgt.lyon1@listes.fercsup-cgt.org](mailto:cgt.lyon1@listes.fercsup-cgt.org)
- [contactsudlyon1@listes.sud-arl.org](mailto:contactsudlyon1@listes.sud-arl.org)

PS2 : [Manifestation ce vendredi 28 juin à 19h au départ de la place des Terreaux.](#)

PS3 : Concernant le projet d'EPE, rappelons seulement qu'au CA du 7 juin, le président **n'a pas obtenu la majorité absolue** nécessaire à la validation des statuts du futur établissement expérimental. Et s'il a obtenu une majorité relative des 28 membres en exercice, c'est uniquement grâce aux voix des 5 membres extérieurs désignés par la majorité présidentielle en 2020. Le projet n'est donc **ni acté, ni adopté**. Enfin, l'approbation du DOS a été en réalité **minoritaire parmi les membres élus du CA** : 9 pour, 11 contre. Le combat continue donc jusqu'au retrait du projet, que le vote des statuts soit en juillet, en septembre ou plus tard !